

Metepec con la mejor evaluación financiera del Estado y de la primeras en el país: HR Ratings

El municipio mexiquense de Metepec, alcanzó la máxima calificación en evaluación crediticia por parte de la agencia internacional HR Ratings.

Gracias al buen manejo y equilibrio de las finanzas públicas, de manera transparente y puntual; al cumplimiento oportuno de compromisos y deuda adquirida por gobiernos anteriores; así como autonomía financiera derivada de la buena recaudación fiscal, el municipio mexiquense de Metepec, alcanzó la máxima calificación crediticia en su evaluación por parte de la agencia internacional **HR Ratings**.

La conducción eficiente y responsable del gasto por parte de la administración que preside el alcalde Fernando Flores Fernández, derivó que, en la reciente evaluación, Metepec, junto con las demarcaciones de San Pedro Garza García, Nuevo León; Aguascalientes, Aguascalientes y Chihuahua, Chihuahua, alcanzaran la calificación HR AAA, la más alta, que corrobora el buen actuar, en este caso del municipio mexiquense, único en la entidad con dicha distinción.